



Ecole Marie Curie Neuville Saint Vaast

Procès verbal du conseil d'école

Le conseil d'école s'est réuni le vendredi 25 juin 2010 . Etaient présents :

Mme Sikora M Puchois , représentant la municipalité,
MMmes Wolniczak, Finet , Bacqueville, pour les parents d'élèves
MMmes Garcia, Dubuis, Fardel, Manie, M Longuet , enseignants
Absents excusés M Detève Inspecteur Arras 3
MMmes Péru et Legrand, parents d'élèves
M Olivier ,adjoint
Mme Cavois, enseignante
M Chiroux , DDEN

L'ordre du jour est abordé comme suit :

M Longuet présente Mme Dubuis , qui succède à Mme Cavois et qui est nommée à titre définitif dans l'école.

A Bilan financier

L'exercice financier a été présenté à Mme Pochet, présidente de l'APE, le jeudi 17 juin .

Les deux principales dépenses sont :

| | |
|---|--------|
| -voyages et sorties (la classe de découvertes porte sur deux exercices) | 8836 € |
| -divers (matériel éducatif et sommes à gérer par classe) | 2265 € |

Les quatre principales recettes sont :

| | |
|--|--------|
| -voyages et sorties (dont les montants réglés par les familles pour la classe de découvertes) | 3475 € |
| -cotisations OCCE des familles | 533 € |
| -subventions municipales (activités extérieures) | 3794 € |
| -dons de l'APE | 5000 € |

L'exercice est clos avec un actif au 14 juin de 5892 €. Des factures doivent encore arriver mais seront reportées dans l'exercice 2010/2011 (notamment le solde de la classe de découvertes).

M Longuet rappelle que dans de telles conditions financières, le financement des actions du projet d'école est envisageable sereinement. Il est également rappelé qu'une partie des fournitures scolaires restera à la charge des familles (cf PV du conseil d'école de

novembre 2009). La liste des CM est consultable sur le site de l'école. Mme Finet apprécie le fait, pour les parents, de pouvoir projeter leurs achats.

B Bilan de la classe de découvertes

Une enquête qualitative a été lancée début juin auprès des familles concernées. L'information a été relayée par le site et le panneau d'affichage de l'école. A ce jour 8 réponses sur 23 possibles sont revenues.

On peut constater à travers leur lecture un intérêt partagé presque unanimement concernant la visite des châteaux. Beaucoup d'avis très positifs ont été exprimés quant à l'utilisation du site internet de l'école pour l'information des familles (non seulement des parents mais aussi des grands-parents , vivant parfois dans des régions éloignées). Des parents constatent également un mûrissement de leur enfant au retour.

La municipalité s'est montrée partie prenante :

- par la mise à disposition de M Moronval .
- par le versement d'une indemnité à M Longuet, dont le montant, symbolique, montre la volonté municipale de soutenir ce projet.

M Longuet informe de son projet, pour 2012, d'orienter plus les activités sur la nature et l'environnement (à la place de la poterie) car le besoin s'en fait ressentir pour les élèves.

C Actions du projet d'école 2010/2012

Axe culturel :

Visite de musées (Villeneuve d'Ascq, Matisse au Cateau – Cambrésis, Arras, le Louvre, Boulogne, Beaux Arts à Lille) suivant les sorties culturelles

Sorties éducatives des CM à Paris (si notre participation au Parlement des enfants est retenue) avec un travail sur la citoyenneté et sur la culture ou visite du Boulogne -ou du Lille-historique et géographique

Connaissance du milieu local (sorties dans le village, connaissance des commerces, des services et du patrimoine ...) → Mme Sikora informe de la réouverture de la Ferme « Le Clos Fleuri » à Neuville.

Productions artistiques (théâtre et activités en arts visuels dans le cadre du projet de départemental)

Classe de découvertes (châteaux de la Loire)

Axe communication

Correspondance : classe de Mme Fardel (avec une classe de Billy Montigny)

Développement du site de l'école (en remplacement du journal scolaire)

Poursuite du cahier de vie en maternelle, avec diffusion de réalisations artistiques des enfants sur le site de l'école

Elèves en difficultés

Différenciation et soutien dans chaque classe

Mise en place d'un soutien particulier aux élèves de l'élémentaire par M Longuet pendant l'intervention de M Moronval . M Longuet rappelle que la mise à disposition de M Moronval par la municipalité est très appréciable.

Poursuite des aides personnalisées sous la même forme (organisation et horaires)

Stages de remise à niveau : cinq élèves en ont bénéficié en avril, et auraient pu en bénéficier également en août (cinq refus → familles en vacances ou fait que les activités aient lieu dans une autre école)

D Organisation pédagogique 2010 / 2011

| | | | | | | |
|-----|----|-----|----|----|---|------------|
| TPS | 6 | PS | 11 | MS | 7 | Mme Dubuis |
| MS | 8 | GS | 15 | | | Mme Garcia |
| CP | 17 | CE1 | 7 | | | Mme Fardel |
| CE1 | 10 | CE2 | 14 | | | Mme Manie |
| CM1 | 10 | CM2 | 17 | | | M Longuet |

En fonction des dérogations accordées par M le Maire et des effectifs concernés, la classe de Mme Dubuis accueillera tous les enfants inscrits (neuvillois ou extérieurs à la commune) qui seront propres à la rentrée. Par contre, il n'y aura pas de rentrée en janvier.

Mme Garcia explique la répartition des élèves de MS : les plus âgés seront regroupés avec les GS ; une tradition de l'école veut qu'un échange de service permette l'après-midi , un regroupement des MS dans la classe de Mme Dubuis.

Mmes Fardel et Manie expliquent la répartition des CE1 : deux groupes hétérogènes avec plusieurs niveaux afin de garder des éléments moteurs dans les deux classes.

M Longuet précise que les listes des MS et CE1 sont déjà affichées à l'entrée de l'école.

E Organisation de l'enseignement des langues

Il n'y a eu aucune demande pour l'enseignement de l'allemand au CP ou au CE1. L'anglais sera donc enseigné dans les trois classes élémentaires par chaque maîtresse ou maître de la classe. Etant donnée l'organisation pédagogique de l'école, Mme Fardel débutera cet enseignement dès le CP.

F Sécurité

PPMS Un exercice a été organisé le mardi 8 juin. M Longuet rappelle que c'est la sirène municipale qui est censée donner l'alerte .

Incendie Les exercices sont menés dans le calme et sont devenus habituels pour l'ensemble des enfants et des enseignants.

Le Directeur
B Longuet